Tel.: 0172-2410212

www.santillan.de

An den Bürgermeister Lutz Urbach Konrad-Adenauer Platz 1a

Als Fax 02202-14-2224

Dienstag, 15. Juni 2010

DOMAINS für den Stadtrat Bergisch Gladbach

Sehr geehrter Herr Urbach,

wie ich in der Niederschrift der Ältestenratssitzung lesen konnte, waren die Domains für die Mails für das Mailsystem des Stadtrats belegt. Ich erinnere mich an die Absicht, die Domains <stadtratgl.de> zu verwenden.

Da die Behandlung von Domains zu meinem Beruf als IT & Softwareberater gehören, habe ich recherchiert und den aktuellen Inhaber der Domains <stadtrat-gl.de> ausfindig gemacht und über den Verkauf verhandelt.

Ich habe die Domains <stadtrat-gl.de> und <stadtratgl.de> dem ehemaligen Inhaber abgekauft und den Auftrag für den Transfer und Inhaberwechsel beim DENIC gestellt. Die beiden Domains sind nun unter meiner Kontrolle.

Gerne stelle ich beide Domains dem Stadtrat für das Mailsystem zu Verfügung. Dazu sollten die zwei Domains an die Stadt und den jeweiligen IT-Dienstleister der Stadt übertragen werden.

Für Rückfragen stehe ich ihnen gerne zur Verfügung.

Mit freundlichen Grüßen,



Tomás M. Santillán

Kopie an die Fraktionen im Stadtrat.